
Mehr als Eishockey. 
Pro!  in jeder Disziplin.

More than ice hockey. 
A pro in every discipline. 



Nicht nur für den Eishockeyclub DEG wird im ISS DOME jede Veranstaltung zum Heimspiel. Egal 

ob Konzert, Jahresauftakt, Produktpräsentation, Konferenz, Firmen-Veranstaltung oder Workshop – die 

Multifunktionshalle mit "exiblem Nutzungskonzept bietet immer den passenden, exklusiven Rahmen 

für Ihr Event. Im stilvollen Ambiente des Business Clubs können verschiedenste Veranstaltungen 

realisiert werden. Für ganz individuelle Anlässe stehen zwei optimal ausgestattete Konferenzräume 

zur Verfügung. 

Any match in the ISS DOME is a home match – and not only for the DEG ice hockey club. Whether 

concert, annual kick-off, product presentation, conference, corporate event or workshop – this 

multi-purpose hall with its "exible utilisation concept always offers an appropriate and exclusive set-

ting for your event. The stylish ambience of the Business Club is perfect for a wide variety of events. 

In addition, two impressively equipped conference rooms are available for special occasions.

Für bis zu  
14.282 Personen

For up to  
14,282 persons
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